

### Jour 3

Une nouvelle nuit sans encombre pour tout le monde et il a fallu réveiller presque toutes les chambrées à 7h30, la fatigue commence à se faire sentir. A notre réveil, il y avait un ciel nuageux.

Les CM1-CM2 :

Aujourd'hui, ce fut encore une très belle journée sportive : une randonnée de 12 km ! Après être allé voir l'église de Champaubert, nous avons marché autour du lac, traversé des bois afin de déjeuner sur l'herbe. Nous sommes enfin arrivés sur une petite plage de sable.







Après le goûter, chaque enfant a navigué à bord de son optimist.



Les CM2 :

Le matin, après avoir pris des forces, nous avons marché pour aller à l'étang où nous attendaient des cannes à pêche. Nous avons pêché des arbres, des feuilles mais pas que ... 75 poissons de toute taille et encore bien souvent nous avons manqué des touches. Certains pêcheurs ont été plus chanceux que d'autres ! Certains d'entre nous ont donné des noms aux poissons. C'était très bien !









L'après- midi, nous avons fait de la voile sans vent !



Et comme nous avons encore de l'énergie après le goûter, nous sommes allés voir l'église de Champaubert.





Et pour clore cette formidable journée, veillée blind test !